



Veröffentlicht am 09.07.2022 09:15:27

Dörnbach holt Nationencup-Sieg im 1000-Meter-Zeitfahren

Cali (rad-net) - Maximilian Dörnbach hat beim Bahn-Nationencup in Cali (Kolumbien) das 1000-Meter-Zeitfahren gewonnen. Der 26-Jährige feierte damit seinen ersten Einzel-Weltcuperfolg.

Bereits in der Qualifikation war Dörnbach in 59.185 Sekunden deutlich am schnellsten, unterbot damit seine persönliche Bestzeit und verwies Nicholas Paul (+0.408/Trinidad und Tobago) deutlich auf den zweiten Platz. Im Finale fuhr der zweifache Deutsche Meister in 59.414 Sekunden ebenfalls Bestzeit und verwies Santiago Ramirez Morales (+0.167/Kolumbien) und Melvin Landerneau (+0.581/Frankreich) klar auf die Plätze zwei und drei.

«Das war ein guter Start in den Nationen-Cup», freute sich Bundestrainer Jan van Eijden. «Max ist sehr stark gefahren. So kann es weitergehen. Das hat heute richtig Spaß gemacht mit unserer kleinen Reisegruppe.»

Der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) startet in Cali lediglich mit Dörnbach und Stefan Bötticher. Während im 1000-Meter-Zeitfahren nur Dörnbach antrat, werden beide auch noch Keirin und Sprint bestreiten.



Maximilian Dörnbach (Mitte) gewann das 1000-Meter-Zeitfahren in Cali vor Santiago Ramirez (li.) und Melvin Landerneau. Foto: BDR



